

# EGLISE DE DIEU, L'ETERNEL

P.O. Box 775  
Eugene - Oregon -97401  
U.S.A.

Case postale 2 701  
(CH) 1002 Lausanne  
SUISSE

## Lettre du mois Janvier 2009

Chers frères et sœurs, et jeunes gens,

Ces quelques lignes pour vous saluer et vous dire que mes pensées vous accompagnent jour après jour.

Ici, nous vivons la saison émouvante où la terre s'endort; c'est le repos alors qu'après les longs jours de l'été, elle a produit les fruits indispensables à la subsistance de cette vie physique. Les arbres sont dépouillés de leurs feuillages; le cycle des saisons se poursuit: feuilles vertes du printemps, feuilles parfumées de l'été, feuilles dorées de l'automne, puis—après avoir rempli une fonction vitale en absorbant le gaz carbonique pour en rejeter de l'oxygène, élément indispensable à cette vie dans la chair—feuilles fanées, emportées par le vent; elles nous disent au revoir! Ici-bas, tout passe, puis tout renaît, après que la neige est venue sans bruit recouvrir la terre endormie.

La nature qui nous entoure nous parle à haute voix du plan et du dessein grandioses de Dieu à l'égard de l'humanité. Comme l'a déclaré l'apôtre Paul aux Romains: "En effet, les perfections invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à l'œil nu, depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages. . ." (Rom. 1:20).

Pour beaucoup de gens, l'époque que nous vivons est une route pleine d'ombre, les menant vers un avenir inconnu qui les remplit de crainte et d'angoisse. Il est vrai que nous traversons des temps où la vie est difficile; pour beaucoup de gens, l'incertitude et les déceptions sont profondes. Mais qu'en est-il de ceux qui ont été appelés à connaître le dessein de Dieu? Jésus-Christ leur dit: "Que votre cœur ne se trouble point. Croyez en Dieu, et croyez en moi" (Jean 14:1). Alors comment prouvons-nous que nous croyons en Dieu et en Christ? C'est en marchant d'une façon résolue et avec fermeté dans la voie de l'Eternel Dieu. Voyons l'exemple d'un jeune roi qui a été rapporté par écrit dans la Parole de Dieu.

Il s'agit de Jotham qui devint roi à vingt-cinq ans et qui fit ce qui est droit aux yeux de l'Éternel (II Chron. 27:1–2). Il prit donc un bon départ; ce qui nous montre que ce jeune homme avait reçu une bonne éducation, basée sur le mode de vie de Dieu. Il comprit les principes spirituels fondamentaux auxquels il lui incombait de conformer sa vie. Au verset 6, nous lisons: "Jotham devint puissant, parce qu'il affermit ses voies devant l'Éternel, son Dieu." Ou, selon la version Darby: "Jotham devint fort, car il régla ses voies devant l'Éternel, son Dieu."

Ce roi régla sa conduite, ses voies devant l'Éternel, son Dieu, c'est-à-dire conformément aux instructions de Dieu, et il en résulta qu'il devint puissant. Il fut donc résolu à le faire, alors que le peuple autour de lui se corrompait; Jotham ne se laissa pas influencer, il se montra ferme et par conséquent il fut béni: il devint puissant. Ce mot "devint" indique que cela n'est pas arrivé du jour au lendemain. Ce fut un processus, et il peut en aller de même pour nous sur le plan spirituel si nous sommes résolus, si nous avons décidé de nous conformer aux exigences de Dieu; sans aucun doute il en résultera des bénédictions des plus magnifiques.

Sous l'ancienne alliance, cette puissance était manifestée matériellement, lorsqu'on faisait ce qui était droit aux yeux de Dieu. De nos jours, nous sommes tenus de vivre non seulement la lettre mais encore l'esprit de la loi de Dieu. C'est alors que cette même puissance, cette même force nous est accordée sur le plan spirituel, lorsque nous faisons ce qui est juste aux yeux de Dieu. Nous sommes délivrés de toutes craintes, de toutes appréhensions, sachant que si Dieu éprouve le juste, Il ne l'abandonne pas; ayant cette confiance, nous pouvons vivre dans ce monde agité, certes en étant parfois attristés, mais en ayant la paix d'esprit.

Ce n'est pas dans la chair ou sur le plan économique que nous allons devenir puissants; car la vie éternelle ne dépendra pas de nos possessions, de l'abondance de richesses matérielles dont nous nous entourons, mais elle dépendra de l'ampleur de notre foi, de notre fidélité à Dieu, de notre humilité devant Dieu. C'est ce que Jésus-Christ illustre par l'exemple du jeune homme qui avait de grands biens, mais qui s'en alla tout triste après avoir entendu ce qu'il devait faire pour être un héritier de la vie éternelle (Matt. 19:16–22). Dans Apocalypse 2:10, Jésus-Christ nous dit: ". . . Sois fidèle jusqu'à la mort, et je te donnerai la couronne de vie." Celui qui héritera la couronne de vie sera devenu un être puissant. Bien que Jésus-Christ accomplît de grands miracles, Il ne fut pas un être puissant dans la chair, en tant que Fils de l'homme. Le prophète Esaïe nous Le décrit: "Qui a cru à ce qui nous était annoncé? Qui a reconnu le bras de l'Éternel? Il s'est élevé devant lui comme une faible plante, comme un rejeton qui sort d'une terre

desséchée; il n'avait ni beauté, ni éclat pour attirer nos regards, et son aspect n'avait rien pour nous plaire. Méprisé et abandonné des hommes, homme de douleur et habitué à la souffrance, semblable à celui dont on détourne le visage, nous l'avons dédaigné, nous n'avons fait de lui aucun cas" (Es. 53:1–3). Et pourtant Il n'était pas moins le représentant numéro un du Royaume de Dieu. "Le royaume de Dieu ne vient pas de manière à frapper les regards" dit-Il aux pharisiens. "Car voici, le royaume de Dieu est au milieu de vous" (Luc 17:20–21). Il en va de même pour tous les élus de Dieu; ce n'est pas dans la chair qu'ils vont devenir puissants, qu'ils vont être des ambassadeurs dans ce monde. Jésus-Christ fera éclater Sa gloire, Sa puissance lors de Son second avènement, et c'est à ce moment-là qu'aux yeux du monde les élus de Dieu seront devenus puissants.

Frères, continuons donc à faire ce que ce jeune roi fit au début de son règne et maintenons ce bon commencement actif. Ne l'oublions pas, il faut autant d'effort pour maintenir nos voies actives devant l'Eternel Dieu qu'il en a fallu pour les affermir au commencement. Comment parvenons-nous à les maintenir actives? Dieu nous le montre dans Deutéronome 4:9: "Seulement, prends garde à toi et veille attentivement sur ton âme, tous les jours de ta vie, de peur que tu n'oublies les choses que tes yeux ont vues, et qu'elles ne sortent de ton cœur." Dieu nous exhorte à être attentifs à ce qui se passe dans notre esprit. Prends garde à toi, nous dit-Il. Sonde ta vie, examine-la de près. Veille attentivement sur ton âme. Ne te relâche jamais dans cet examen en vue de maintenir actif ce que tu as vu, ce que tu as compris, ce que tu as affermi dans ta vie, et fais toujours cela à la lumière de Ma loi parfaite. Dieu veut que l'on se souvienne, car, une fois que nous avons atteint un but, la tendance naturelle est de nous relâcher et d'oublier les principes mêmes qui sont les racines de notre réussite. Dans tous les domaines, pour réussir aux yeux de Dieu, il faut du courage, de la force de caractère, beaucoup d'humilité et beaucoup d'efforts. Il est nécessaire de se soumettre et d'obéir pleinement à Dieu pour atteindre la grandeur, la puissance que Dieu a promise à chacun de nous.

Nous avons reçu la connaissance de la voie de Dieu; alors c'est avec résolution que nous devons agir en fonction de ce que nous avons appris et compris afin de maintenir cette connaissance active dans notre vie, ce qui nous fera progresser jusqu'au but final.

L'exemple de ce jeune roi nous montre que bien qu'il reçût enfant une bonne éducation de ses parents, arrivé à l'âge adulte il ne put pas se contenter de stagner sur

le fondement posé par ses parents. Il dut à son tour être rempli d'enthousiasme pour affermir ses voies devant l'Eternel, son Dieu et ainsi atteindre son propre niveau d'intégrité.

Il en va de même pour chacun d'entre nous; afin de grandir spirituellement, il faut absolument que nous agissions en conformité avec ce que nous savons, comprenant que plus nous nous rapprochons du but, plus les attaques sont violentes et plus il faut veiller sur soi-même. Prends garde à toi, veille attentivement sur ton âme, nous dit Dieu. Il s'agit là d'un devoir quotidien.

La splendeur éternelle n'est pas loin; ce siècle agité nous montre que l'avenir a besoin de notre persévérance et de nos efforts. Restons fidèles à Dieu, remplissons nos devoirs sans craindre personne. C'est alors, comme nous le rappellent les saisons, qu'un grand repos va succéder aux luttes, aux efforts fournis pendant de nombreuses années, et c'est alors que nous aussi, nous aurons fait ce qui est bien aux yeux de l'Eternel. Comme nous le déclare l'apôtre Paul: "Mais grâces soient rendues à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus-Christ! Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, travaillant de mieux en mieux à l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail ne sera pas vain dans le Seigneur" (I Cor. 15:57-58).

A vous tous, j'adresse mes pensées affectueuses et respectueuses en notre Seigneur Jésus-Christ.

Votre frère en Christ,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Aviolat', written in a cursive style.

Jean Aviolat